



## Beschluss

### des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Josef Schmid, Markus Blume, Ernst Weidenbusch, Jürgen Baumgärtner, Alexander König, Dr. Marcel Huber, Jochen Kohler, Ulrike Scharf, Angelika Schorer, Thorsten Schwab, Martin Wagle CSU,**

**Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Manfred Eibl, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer und Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 18/3322, 18/4583

### **Verlängerung der U5 Neuperlach-Süd bis Ottobrunn / Taufkirchen**

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich bei der Bundesregierung für eine nachhaltige Erhöhung der GVFG (Gesetz über Finanzhilfen des Bundes zur Verbesserung der Verkehrsverhältnisse der Gemeinden) -Mittel einzusetzen. Zudem sind die Förderbedingungen für Infrastrukturprojekte, die durch GVFG-Mittel gefördert werden, zu verbessern. Es gilt dabei insbesondere, den Nutzen von ÖPNV-Maßnahmen auf Außenästen höher zu gewichten. Falls dies nicht geschieht, ist eine generelle Absenkung des Kosten-Nutzen-Faktors anzustreben. Aus diesen Mitteln sollen dann auch Mittel für die Verlängerung der U5 Neuperlach-Süd in München nach Ottobrunn / Taufkirchen bereitgestellt werden.

Die Präsidentin

I.V.

**Dr. Wolfgang Heubisch**

VI. Vizepräsident